

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco.

Les escribo ya en octubre, avanzando en la primavera de este año 2020 que ha resultado tan atípico en nuestras vidas, ya que nos hemos tenido que acostumbrar a vivir en estado de pandemia.

Hoy los números van y vuelven, algunos salen de cuarentena, otros entran, y algunos retroceden también, todo esto nos manifiesta que se trata de una carrera de largo aliento.

Mientras, nosotros seguimos aquí, dando lo mejor de cada uno para que la vida siga su curso. Seguimos en nuestras labores, así como también lo hacen nuestras instituciones locales, Municipalidad, Servicio de Salud, Bomberos y tantos otros, que siguen ahí como nosotros, tratando de hacer el trabajo, a pesar de todo. En este número de ConectaLap queremos dar cuenta de ello, de distintas actividades que hacemos para estar presentes con nuestra comunidad, acompañando a los empresarios turísticos, para que no decaigan, y a nuestros vecinos también para animarlos a no bajar los brazos y tener el aguante necesario en esta carrera de largo aliento que estamos corriendo juntos.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP

LAP Y MUNICIPIO ENTREGAN KITS DE SEGURIDAD A EMPRESARIOS TURÍSTICOS

El jueves recién pasado en el sector de Loncotriuque, en el camino internacional Icalma, en una actividad organizada por la Oficina de Turismo del Municipio de Melipeuco, junto a empresarios de turismo de la comuna y el alcalde sr. Eduardo Navarrete, el gerente de HSSE de LAP, José Salgado y la coordinadora de Relaciones comunitarias de la empresa, Soledad Caro, entregaron 25 kits de seguridad para empresarios turísticos de la comuna.

Estos, incluían termómetros digitales, alcohol gel y mascarillas, insumos básicos en el escenario de contingencia Covid-19 para promover y apoyar la continuidad del turismo como actividad económica de importancia a nivel comunal.



REVISIÓN DE ACOPIO DE TUBERÍAS REEMPLAZADAS

Una caminata de Seguridad y Medioambiente fue la que se realizó la semana pasada en los distintos tramos de la obra de cambio de tuberías.

Esto, con el fin de fiscalizar y organizar la disposición de los sectores de acopios temporales de las tuberías en reemplazo, de manera ordenada y limpia. Además, en la misma caminata se revisó el proceso de disposición final de las tuberías, las cuáles están siendo retiradas por etapas en un proceso que implica una logística importante.



FINALIZA ENTREGA DE CAJAS DE ALIMENTOS

Durante la semana pasada los colaboradores de Latin America Power finalizaron la entrega de cajas de mercadería con la visita a los vecinos del sector de Carén Alto. La coordinadora de Relaciones Comunitarias, Soledad Caro, se mostró muy contenta de terminar de la mejor manera el proceso que duró cerca de tres semanas. “Quisimos estar cerca de los vecinos y enviarles un mensaje de optimismo en estos tiempos difíciles”, manifestó.

La cobertura alcanzada fue de 78 cajas de mercadería para el mismo número de familias de los sectores de Huechelepún, Carén y Carén Alto.



USA TU MASCARILLA



- El uso de mascarilla **solo es eficaz si se combina con el lavado frecuente de manos** con agua y jabón o con el uso de alcohol gel.
- Evite **tocar la mascarilla** mientras la está usando.